
 

町  長 副 町 長 教 育 長 課  長 主  幹 担  当 合      議 

       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 843 

決裁期日 平成２６年３月２５日 

名  称 平成２５年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第 10回） 

日  時 平成２６年３月２４日（月）１５時００分～１７時１０分 

場  所 社会教育総合センター大集会室 

出 席 者 

委員１２名｛若林、長谷、仲島、稲毛、瀬川、安西、福本、須藤、本田（友）、本田(邦)、
大西、小田島｝ 

事務局９名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、川久保主査、高橋主査、 
飯村主任、小野主任、田中主事、小田島主事） 

内  容 

教育振興課長 進行 

教育長挨拶；本日は年度末のお忙しい中、お集まり頂き有難うございます。本年度最後 

の 10回目の会議となりますが、例年の倍の回数の会議を開き第 8次社会教育中期計 

画をお陰様で策定出来ました。心からお礼申し上げます。本日は、報告 3件、協議 

事項 4件となっております。3月 19日に議会が終了し、予算・執行方針等の承認を 

頂きました。予算については前年比 147％の大幅な伸びとなっており、ハード・ソフ 

 ト・文化振興部分と社会教育では効果が上がると思いますので、是非力を借りて進め 

て行きたく思います。通常、委員は 2年任期ですが、町Ｐ連より選出して頂いている 

瀬川委員が今年度で退任致します。これまで、お力を借りお礼申し上げます。本日は、 

よろしくお願い致します。 

社会教育委員長挨拶；暑さ寒さも彼岸までと言いますが、年度末のお忙しい中お集まり 

 頂き有難うございます。第 10回目となる会議ですが、この間ご協力・ご検討頂き有 

 難うございます。社会教育班の予算ですが 161％の伸びと言うことで感謝致します。 

 今回は、1年の総点検になると思いますのでよろしくお願い致します。 

本田委員長；本日のタイムスケジュール等について、事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；会議のタイムスケジュール等を説明する。 

議題 １ 報告事項 

(1)平成 26年度教育行政執行方針について 

本田委員長；教育長より説明お願いします。 

教育長説明；資料 1に基づき 7頁以降説明。 

本田委員長；報告と言うことで終わらせて頂いてよろしいでしょうか。 

(委員からよろしいとの声あり) 

(2)平成 26年度教育委員会予算の概要について 

本田委員長；教育振興課長より説明お願いします。 



 

内  容 

教育振興課長説明；資料 2に基づき説明。予算化されなかった東中会館の改修・テニス 

 コートの改修・卓球台の更新についても説明。 

本田委員長；平成 26年度予算の関係ですが前年対比 161％となっております。裏面に 

 詳しく書いてありますのでよろしいでしょうか。 

(委員からよろしいとの声あり) 

(3)平成 25年度社会教育関係事業実施報告(3月) 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

高橋主査説明；前回の会議以降の社会教育関連の事業を 3頁にて報告。 

本田委員長；前回の会議以降の 3月分の報告ですがよろしいでしょうか。 

(委員からよろしいとの声あり) 

２ 協議事項 

(1)平成 26年度社会教育年間事業について ※年間計画、主要事業 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；資料 3をご覧下さい。今後、事業計画については、会議で報告させて頂 

 きますが執行方針・予算に基づき計画させて頂いております。黒字は社会教育関係、 

 赤字はスポーツ関係、青字は各町内の学校行事となっており、主な計画を入れさせて 

 もらっております。 

本田委員長；平成 26年度の月別の報告ですが、数えたら 192事業と膨大な数の事業を 

 実施する予定となっております。みなさんよろしいでしょうか。 

(委員からよろしいとの声あり) 

(2)上富良野町文化財保護委員の推薦について 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；資料 4をご覧下さい。3月 3日付けで推薦依頼を受けており、2年の任 

期で現在、第 2部会の安西部会長、大西副部会長となっております。事務局としては 

 引き続き推薦させて頂きたくお諮り致します。 

本田委員長；平成 26年 3月 31日で満期となりますが、引き続き安西部会長、大西副部 

 会長でよろしいでしょうか。 

(委員からよろしくお願いしたいとの声あり) 

(3)社会教育関係団体への補助について 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

高橋主査説明；資料 5により説明。 

本田委員長；よろしいでしょうか。 

(委員からよろしいとの声あり) 

(4)平成 25年度社会教育事業の検証・評価(各部会)について 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；今年度最後となりますので、各部会に分かれて頂き検証・評価をして頂 

 きます。部会長・副部会長は全体会議で報告をお願い致します。第 3部会については、 

 部会長・副部会長が欠席となっておりますので委員の中から発表者を決めて頂きたい 

 と思います。 

 第 1部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 



 

内  容 

※3部会に分かれて、事業評価・点検を行う。 

本田委員長；皆様、大変お疲れ様でした。部会毎に検証頂いたと思いますが発表の程   

宜しくお願い致します。それでは第 1部会から発表をお願い致します。 

第 1部会仲島部会長報告；部会会議は皆さんから活発な意見を頂きました。44頁の「文 

 化庁奨励事業」ですが、H22のみとなっておりますが、平成 24・25年度も実施して 

 おりますので追加いたします。32頁の「発明くふう展」ですが、「～5展出店」の後 

 に、「入選 3展」を追加いたします。 

本田委員長；後程修正すると言うことでお願い致します。次に第 2部会お願い致します。 

第 2部会安西部会長報告；47頁「マイプラン・マイスタディ講座」の「おはなしたん 

 けん隊」に「延べ 14回」を追加。53頁の「公民館講座」の「英会話教室」ですが、 

 中学生以上を対象に定員 20名中、中学生 8人、高校生 1人の参加がありました。81  

 ・82頁の内容を確認しました。 

本田委員長；次に第 3部会お願い致します。 

小田島委員報告；71頁の「町民かんじきツアー」ですが、地元十勝岳を活用した事業 

 で、80歳の方の参加もあり来年も引き続き継続して頂きたい。73頁に「ツール・ド・ 

 北海道」を 3年ごとに開催されているので追加します。78頁の「スポーツ大会選手 

 派遣報奨金」ですが、小中高校に依頼し把握している。85頁の「社会教育総合セン 

 ター」の「健康づくり推進の町宣言に伴う無料開放」ですが、1週間実施し来年度は 

未定ですが行うなら全員が無料にならないか行政で打ち合わせをして頂きたい。利用 

人員に未記入があるが 3月が終わってから集計を記載してもらいます。 

本田委員長；1部会から 3部会まで発表がありましたが追加がありましたらお願い致し 

 ます。事務局も補正がありましたらお願い致します。 

 (委員・事務局から無しとの声あり) 

本田委員長；それでは、了承して頂けますか。 

 (委員からよろしいとの声あり) 

本田委員長；利用人数が確定しましたら、平成 26年度に事務局から報告があると思い 

 ますので、これで締めさせて頂きます。 

３ その他 

本田委員長；事務局よりお願いします。 

鈴木主幹説明；町Ｐ連から選出されていました瀬川委員が任期満了により退任なさいま 

す。 

本田委員長；瀬川委員ご挨拶をお願い致します。 

瀬川委員挨拶；本年度委員として出席させて頂き、大変参考になり有難うございました。 

教育振興課長；事務局の人事発令が今日ありまして田中主事が町長部局へ異動する内示 

 がありました。 

田中主事挨拶；5年間務めさせて頂き、ご指導頂きお世話になりました。 

次回会議の日程 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；次回会議の日程についてお諮りしたいと思います。次回会議を 5月 27 

 日(火)15時より開催させて頂きたいと思います。 

  



内  容 

本田委員長；5月 27日の 15時からと言うことですが、皆さんの予定はいかがでしょう 

 か。日にち、時間よろしいでしょうか。 

(委員からよろしいとの声あり) 

本田委員長；それでは、5月 27日(火)の 15時からで決定させて頂きます。後程事務局 

 より案内がありますのでよろしくお願い致します。 

当日配布資料 

(1)いしずえ大学思い出文集第 41集 

(2) 平成 25年度女性学級のあしあと 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

高橋主査説明；後程ご一読願います。 

本田委員長；締めさせて頂きますが、瀬川委員有難うございました。田中主事には頑張 

って頂きたく思います。 

稲毛副委員長挨拶；2時間を超える会議お疲れ様でした。本年度は 10回の会議ご苦労 

 様でした。お陰様で第 8次社会教育中期計画を策定出来ました。 

教育長挨拶；この 1年間、第 8次社会教育中期計画を作って頂き 5年間の計画ができま 

 した。お礼を申し上げたく、有難うございました。 
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